
 
3eme Dimanche de PÂQUES 

le 14 avril´24 - Cycle B 

 
UNE MANIÈRE D’AIMER 

 
 
AMBIANCE 
C'est Pâques, nous continuons à célébrer que le Seigneur est et 
marche à nos côtés. 
Je me tais et m'ouvre à la surprise que ta Parole continue à nous 
communiquer aujourd'hui. Découvrons les gestes qui nous parlent 
de Lui. Que son Pain et sa Parole animent notre foi. 
Continuons à découvrir que sa lumière nous donne la vie, que nous 
voulons mettre au service de tous, en toute circonstance, en tout 
visage. Laissons cette lumière vitale se refléter dans chaque mot et 
chaque geste de notre vie. 



CHANT. DAME DE TU PAN - NICO MONTERO 
https://youtu.be/8P05nolWJHQ?si=3V31CMgaPcQoGFN9   

 
ÉVANGILE – Luc 24, 35-48 
« Le Seigneur est réellement ressuscité : il est apparu à Simon-
Pierre. » À leur tour, ils racontaient ce qui s’était passé sur la route, 
et comment le Seigneur s’était fait reconnaître par eux à la fraction 
du pain. Comme ils en parlaient encore, lui-même fut présent au 
milieu d’eux, et leur dit : « La paix soit   avec vous ! » Saisis de 
frayeur et de crainte, ils croyaient voir un esprit. Jésus leur dit : 
« Pourquoi êtes-vous bouleversés ? Et pourquoi ces pensées qui 
surgissent dans votre cœur ? Voyez mes mains et mes pieds : c’est 
bien moi ! Touchez-moi, regardez : un esprit n’a pas de chair ni d’os 
comme vous constatez que j’en ai. » Après cette parole, il leur 
montra ses mains et ses pieds. Dans leur joie, ils n’osaient pas 
encore y croire, et restaient saisis d’étonnement. Jésus leur dit : 
« Avez-vous ici quelque chose à manger ? » Ils lui présentèrent une 
part de poisson grillé qu’il prit et mangea devant eux. Puis il leur 
déclara : « Voici les paroles que je vous ai dites quand j’étais encore 
avec vous : Il faut que s’accomplisse tout ce qui a été écrit à mon 
sujet dans la loi de Moïse, les Prophètes et les Psaumes. » Alors il 
ouvrit leur intelligence à la compréhension des Écritures. Il leur dit : 
« Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu’il ressusciterait d’entre 
les morts le troisième jour, et que la conversion serait proclamée en 
son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations, en 
commençant par Jérusalem. À vous d’en être les témoins. » 

Pour approfondir la Parole: (Marie-Noëlle THABUT) 

 
 Le chapitre 3 des Actes des Apôtres met devant nous le contexte 
dans lequel Pierre prend la parole : c'est une véritable plaidoirie ; 
pour lui, il s'agit de faire franchir à ses interlocuteurs une étape 
capitale dans la foi ; tous partagent la même foi dans le Dieu des 
Pères, tous attendent le Messie, tous connaissent les prophéties de 
l'Ancien Testament ; mais comment les convaincre que ces 
prophéties concernaient Jésus-Christ ? Au fond Pierre essaie 
d'ouvrir les yeux des Juifs sur ce qu'on peut appeler une « erreur 
judiciaire ». 
Le Psaume 4 est bien court, il ne comporte en tout que neuf versets, 
mais il est riche de toute la foi d'Israël, de toute cette longue histoire 

https://youtu.be/8P05nolWJHQ?si=3V31CMgaPcQoGFN9


d'Alliance entre le peuple élu et son Dieu, pendant des siècles. « Le 
Seigneur entend quand je crie vers lui » (verset 4).                                                         
Jean, dans sa lettre, développe trois certitudes : Premièrement, nous 
sommes tous pécheurs : même si le péché n'est pas notre sujet de 
conversation le plus habituel, nous savons bien et nous disons 
volontiers que « nul n'est parfait ». Mais, voilà la deuxième certitude, 
la grande nouvelle de la Bible, ce n'est pas que nous sommes 
pécheurs, c'est que nous sommes pardonnés ; l'annonce de Jésus à 
tous ceux qu'il rencontre dans les Évangiles, c'est « tes péchés sont 
pardonnés ». Enfin, troisième certitude exprimée par Jean dans le 
texte d'aujourd'hui, c'est en Jésus que nous sommes pardonnés : 
« Si l'un de nous vient à pécher, nous avons un défenseur devant le 
Père : Jésus-Christ, le Juste ».                                                                                                                                           
Luc, dans son évangile, nous propose aujourd’hui une phrase qui est 
au cœur de ce texte ; elle nous parle d'accomplissement : « Il fallait 
que s'accomplisse tout ce qui a été écrit de moi dans la loi de Moïse, 
les prophètes et les psaumes. Dire que le dessein bienveillant de 
Dieu s'accomplit dans l'Histoire des Hommes, c'est dire que 
l'Histoire de l'Humanité a un « SENS », c'est-à-dire à la fois une « 
signification » et une « direction ». C'est un article de notre foi. Ce 
qui veut dire que nous n'avons jamais le droit de céder à la morosité 
ambiante ! Les croyants sont tournés vers l'avenir (l'à-venir) et non 
vers le passé ! Dans le Notre Père, ils disent : « Que ton règne 
vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel », en 
d'autres termes, « que s'accomplisse ton projet ». L '’une des 
découvertes d'Israël, c'est que Dieu ne tire pas toutes les ficelles ; 
l’homme a une responsabilité dans son histoire ; il n'y a pas un 
scénario écrit d'avance. Dieu respecte la liberté de l'homme ; et, 
d'après Saint Pierre, c'est justement parce que Dieu respecte la 
liberté de l'homme que le projet n'avance pas plus vite ! 
Quand les croyants relisent les Écritures, ils y déchiffrent cette 
longue patience de Dieu.  

 
Des pistes pour la prière 

➢ La mort et la résurrection, les blessures et les cicatrices, le 
péché et le pardon, qu'est-ce que ce texte de l'Évangile nous 
dit à ce sujet ? 

➢ Comment vivez-vous ces réalités dans votre vie ? 

➢ Dans notre monde, dans l'Église, dans votre communauté, 
comment vivons-nous et acceptons-nous ces réalités ? 



 
MUSIQUE AMBIENCE.  
Miguel Leitão - Sobravivência  
https://youtu.be/_uGRdXukskU?si=1HyVdnLLjGXlUYQe  
MIGUEL LEITÃO - BRISA 

https://youtu.be/k2MYBXrufGU?si=WMwMbYSTl6zQSag2  
 
 
AU-DELÀ D'EMMAUS 

 
Comment marcher 
après s'être rencontrés. 
Comment partager  
l'expérience vécue. 
Comment traduire 
dans cette réalité volatile. 
Comment vous lire 
dans les signes des temps. 
Quels mots prononcer 
pour qu'on te connaisse. 
Quels chemins emprunter 
pour t'emmener vers tous. 
Pourquoi ne pas commencer 
par moi-même. 
Pourquoi ne pas écouter 
ta Parole. 
Pourquoi ne pas regarder 
la vie. 
Pourquoi ne pas se 
rapprocher de l'autre. 

 
Réveille-toi du sommeil, 
ouvre les yeux, 
prononce des paroles 
joyeuses. 
Marche sur de nouveaux 
chemins. 
Découvre la vie. 
La vie des petits détails. 
Celle des silences forcés. 
Celle des nombreux autres, 
Celle des larmes ouvertes. 
Celle des rires spontanés. 
Que chacun soit. 
Que chacun chante. 
Que tous marchent. 
Que ta Paix, ton Pain et ta 
Parole soient ma vie. 
Au-delà de la rencontre. 
 

 

CHANT. DÓNDE - RUAH 
https://youtu.be/Utg7wtSDJOU?si=0ZM99yaZerXLe08s  
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